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Sujet Rapporteur Type

Point Développement Fibre Delphine Info

Le déplacement et l'installation de quelques poteaux vont être finalisés en
décembre. En janvier, finalisation du câblage puis s’enchaineront 3 mois de
paramétrage informatique par Axione. Réception de chantier prévue autour de fin
mars, puis transmission du dossier à Orange, compter encore 3 mois.

Une campagne d’information pour les abonnements fibre démarrera courant
d’été 2022. Une fin de déploiement complet de la fibre sur la partie nord de la
commune est normalement prévue pour fin d’année 2022.

Le planning de la prochaine tranche pour St Senoux devrait nous être donnée
courant janvier 2022.

Sujet Rapporteur Type

Création Groupe de Travail Henri Labbe Pierre, Paulo Info

Suite à la rencontre de la commission communication avec Henri Labbe, celui-ci a
souhaité nous transmettre les archives de ses rallyes natures. Une exposition sera
mise en place à la bibliothèque à partir de janvier 2022.

Il y’a énormément de contenu donc les actions se dérouleront dans le temps, ainsi
nous souhaitons créer un groupe de travail. Il y’a un lien à faire avec France du
service technique, très sensible à la mise en place d’ateliers nature.

Sujet Rapporteur Type

Création d’un GT pour la plantation d’arbres fruitiers Sakina info

Un jeune de la commune propose la création d’un atelier citoyen pour la
plantation d’arbres fruitiers, Sakina voudrait porter ce projet. Le sujet à l’odj de la
prochaine commission Attractivité et Environnement



Sujet Rapporteur Type

Déplacement des élus: mise en place d'un tableur Maryline info

La commission finance est revenue sur une délibération du Conseil sur le
remboursement des frais de déplacement pour les élus qui n’était pas
suffisamment claire.

Un tableau a été mis en place, il est à remplir par les élus sur les trois derniers
mois, afin d’avoir une idée des distances parcourues dans le cadre de nos
fonctions. Maryline envoie le tableau à tous les élus

Sujet Rapporteur Type

Étapes de la construction du budget 2022 :
information, échanges

Maryline info

Il faut une remontée de toutes les commissions très vite. Les commissions sont
invitées à hiérarchiser leurs besoins: indispensables, importants, secondaires.

L’objectif est ambitieux: voter le budget en janvier 2022, cela permettrait de se
mettre au travail immédiatement et de ne pas attendre mars ou avril comme l’an
dernier.

Bilan du budget 2021: beaucoup de dépenses n’ont pas été effectuées car le
budget a été voté tardivement au mois d’avril. Nous nous étions fixés quelques
objectifs qui ne sont pas atteints mais qui pourraient l’être en 2022 (service
technique, recours à l’intérim). Nous ne serons pas à plus de 30% du budget
investissement à la clôture (estimation).

Sujet Rapporteur Type

Date du prochain comité technique Glenmor Delphine info

Proposition de programmer le prochain comité technique Glenmor en janvier
prochain avec pour objectif: cadrer le projet global, planifier les grandes étapes
pour un début de travaux en 2023.
Sur décision du COPIL, le prochain comité technique se déroulera le 10 janvier
2022 à 14 heures.



Sujet Rapporteur Type

Retour sur la visite de l’abbé Blot Delphine info

Visite de l’église
Delphine, Thibaut, Franck et Josiane ont rencontré le 27 octobre 2021, l’abbé Blot
(directeur technique des bâtiments religieux d’ille et Vilaine), M. Hervé Chouinard
(ex-architecte en chef des monuments historiques) et le Père Pierre Lanballay du
diocèse de Guichen.
Ils ont d’abord visité l’église pour faire un point sur les éventuels travaux à prévoir
(cf document ci-joint):

Visite du Perchot

M Chouinard nous conseille vivement de réaliser des travaux et notamment de
mettre à nu tous les travaux réalisés récemment à base de placo. Pour tous les
détails se conférer à la pièce jointe.

Voici les différentes étapes concernant le Perchot :
■ Démonter le placo
■ Étudier et réfléchir avec l’ABF
■ Décision sur la suite
■ Rencontre avec l’ancien propriétaire de la chapelle, M. De La

Pintière en décembre
■ Récupérer un maximum d'informations sur le lieu et son

histoire afin de créer un panneau d’information devant la
chapelle

Sujet Rapporteur Type

accord subvention de la Région pour la mare
aux mortiers

Maryline info

9750 euros de la Région Bretagne nous sont accordés pour un budget
d’environ 19000 euros pour la mise en place d’un ponton et faire des
aménagements.

Sujet Rapporteur Type

Retour sur la rencontre acteurs économiques
du 23/11

Maryline info

14 personnes se sont déplacées. Les élus leur ont posés des questions sur leurs
statuts, leurs besoins, etc… La manager de commerce de VHBC était présente. Les
personnes ressentent la nécessité d’être plus visibles (feuilles mensuelles,
signalisations géographiques, intramuros).



Sujet Rapporteur Type

AAP Transitions: présentation du programme Mayline, Pierre info

Le Codé a défini les différentes thématiques du projet: eau, alimentation,
déchets, énergie, chacune s’étalant sur trois mois avec des ateliers, conférences,
projections…

L’idée est qu’un groupe d’habitants s’inscrive sur chaque thématique et organise
lui-même un moment de restitution auprès du public. Des ateliers pratiques
seraient menés sur chaque thématique: construction de toilettes sèches, d’un
composteur, etc…

Sujet Rapporteur Type

Budget participatif : présentation des projets et
dernière étape

Maryline info

Le vote est en cours et ce jusqu’au 17 décembre.

Sujet Rapporteur Type

Point d’étape sur le projet de restaurant scolaire Benoit info

Deux réunions de travail ont déjà été menées. Un gros travail en amont a
également été effectué en collaboration avec Astrid. Benoit souligne que ce projet
est d’abord un projet communal et non un projet personnel. Ce projet de cuisine
représente un enjeu de santé mais également un enjeu économique pour le
territoire.

Trois cuisinistes ont été rencontrés ainsi que des entreprises en charge de la
maintenance du matériel de cuisine. C’est la proposition de 123Cuisépro, la plus
aboutie, qui nous a été présentée. Le plan ne peut être recopié ici sur demande du
cuisiniste, il est donc difficile de résumer cette présentation très complète sans
plan.

Notons que la solution trouvée est relativement peu onéreuse (environ 60 000
euros) et que les travaux prévus sur la structure sont minimes: quelques
déplacements de cloisons afin de réagencer une partie de l’arrière cuisine. Il est
également prévu de garder un maximum d’équipement déjà présent.
Aux aménagements du cuisiniste, il faut ajouter quelques travaux d’électricité, de
plomberie, de carrelage, de cloisons.

Un des points marquants est qu’actuellement, la ligne de débarrassage est située à
l’opposée des cuisines: une totale aberration qui présente un risque de
contamination croisée. La nouvelle disposition règle ce problème.



L’étape suivante est une étude de faisabilité afin de bétonner le projet, puis
faire appel à un maître d'œuvre pour conduire les travaux. Pendant le temps
des travaux, le restaurant scolaire pourrait être déplacé à Glenmor. Les travaux
dureront approximativement 2 mois.

Le COPIL est emballé par la présentation et se prononce en faveur d’une
étude de faisabilité afin que le projet avance rapidement.


